

Plus avec les Professeurs de la Post-Préparation et de la Préparation dans la région

Les bonnes tables

Les Tables d'Affaires
Les Tables Gourmandes

03 89 32 79 20

ALSACE
Edition Août 2008

Parlement européen: le plafond de l'hémicycle s'effondre

Col du Kreuzweg: dormir à 35 mètres de haut

Page 38

Page 23

Les larmes de Laure



Interrogée sur France Télévisions par Nelson Monfort à la sortie du bassin olympique, Laure Manaudou a immédiatement craqué et fondu en larmes, sachant qu'elle n'avait plus envie de nager. Document France 2

Après avoir subi son deuxième échec aux Jeux Olympiques de Pékin hier matin, Laure Manaudou — licenciée au Mulhouse Olympic Natation et entraînée par Lionel Horter — a laissé couler une nouvelle fois ses larmes près de celles versées lors des championnats de France à Dunkerque en avril, jusqu'à évoquer une fin de compétition précipitée. En finale du 100 m dos, Manaudou a terminé à une 7^e place difficile à encaisser pour une vice-championne du monde en titre et médaillée de bronze aux JO 2004 sur la distance. Mais la journée d'hier ne s'est pas résumée à ce fiasco de l'égérie de la natation française. La délégation tricolore a obtenu quatre nouvelles médailles, toutes en argent, ce qui laisse à leurs gagnants quelques soupçons de regrets. Fabien Lefèvre a été le premier à terminer à la

deuxième place en slalom de canoë-kayak, quelques minutes après l'élimination dès la demi-finale du double champion olympique et porte-drapeau tricolore Tony Estanguet. La judoka Lucie Décosse s'est ensuite fait surprendre en finale par la japonaise Ayumi Tanimoto en 63 kilos, avant que le sabreur Nicolas Lopez ne subisse la loi du Chinois Zhong Man, préparé par l'Alsacien Christian Bauer. Enfin, l'haltérophile Venceslas Dabaya a fini deuxième en 69 kilos.

Pour mieux comprendre en page 3
Les reportages de nos envoyés spéciaux Christian Entz et Jean Deutsch en pages 9, 10, 11, 12 et 13

La guerre en Géorgie
Paris et Moscou ont un plan de paix



MM. Sarkozy et Medvedev au Kremlin. Photo AFP

Le président russe Dmitri Medvedev et son homologue français Nicolas Sarkozy ont élaboré hier un plan de règlement en six points du conflit russo-géorgien. M. Sarkozy s'est rendu hier soir à Tbilissi pour le présenter au chef de l'État géorgien, Micheïl Saakachvili. Mais la Russie a déjà averti la Géorgie qu'elle devait accepter ce plan sous peine de « mesures ».

Page 4

Inflation
L'espoir d'un reflux

Page 6

Observatoire des prix
Une première baisse en trois mois en Alsace

Page 36

Météo
Le siège des pompiers du Haut-Rhin inondé

Page 38

Cinéma
« Gomorra » : au cœur des trafics de la mafia napolitaine

La critique de Pierre-Louis Cereja en page 7

Football
Pas de révolution chez les Bleus

Page 14

Basket-ball
Laurent Cazalon, la surprise de l'équipe de France

Page 15

SOMMAIRE

Cahier 1	
24 heures en bref	Page 2
Pour mieux comprendre	Page 3
Monde	Page 4
24 heures en images	Page 5
Eco-bourse	Page 6
Sports	Pages 9 à 15
Courses-jeux	Pages 16 et 17
Télévision	Pages 18 et 19
Météo	Page 20
Cahier 2	

MATIN

14

14

APRÈS-MIDI

23

21 h

Ce soir à la 61^e Foire aux Vins D'ALSACE